



イマジン ロータリー

第2535号

週報

7月12日.2023

# 高知東ロータリークラブ

本日 7月12日(水)12:30 ザクラウンパレス新阪急高知

次週 7月19日(水)12:30 ザクラウンパレス新阪急高知

各委員会発表

各委員会発表

第2581回 例会報告／令和5年6月28日 天候 晴 最終夜間例会

## ◇ロータリーソング

「それでこそロータリー」

## ◇お客様紹介

### ・水曜会

浦田比奈子さん	木村美穂さん
猿田静子さん	寺村みゆきさん
西森美和さん	西内恵子さん
前田 紀さん	松野壽子さん
吉永佳子さん	

### ・ピアノ伴奏 小笠原貴美子さん

## ◇浦田健治会長挨拶



皆さん、こんばんは。ご家族の方もようこそいらっしゃいました。本日の最終夜間例会、懇親会をゆっくりお楽しみいただければと思います。

さて、今年度をざっと振り返ってみると、私と鬼田さんが会長、幹事を務めるにあたり、今から2年前、副会長、副幹事を拝命したときから、最低月に1回、勉強と打ち合わせをし、そして当然お酒を飲みながらの懇親、そんな日々を2人で重ねてきました。特に今年度は3年に1度の定款・細則の更新の年でもあり、RIの規定審議会を受けて、内容をしっかり把握しなければいけませんので、結構勉強をする時間が長く、細則の案を作るのに手間取ったりしましたが、今となってはいい思い出です。

新年度が始まったころは、まだまだコロナ

禍が残っており、他クラブはとても慎重な対応を取っているところも多くありましたが、それを横目に見ながら、皆さまの積極的な後押しもあって、通常の例会を滞りなく開催できたことは、実に喜ばしいことだと思っています。その他、クラブ奉仕においても、各会員、委員会、理事・役員の方々、事務局の方々のおかげをもちまして、ほぼ滞りなく活動ができたと思っています。この場を借りまして、皆さまにお礼を申し上げたいと思います。

特に鬼田幹事においては、会計をほぼ全面的に任せました。また、私の急なわがまま、思いつきに本当にスムーズに、嫌な顔も見せずに対応してくれました。今やどこから見ても、押しも押されぬ名幹事となったと思います。本当に感謝しています。私などはこの1年で限界で、もはや青息吐息ですが、鬼田さんはまだ1年や2年、3年でもするぞという元気さですので、この1年で終わるのはもったいないなあと思うほどです。

さて、今のロータリーの潮流は、ポリオ撲滅活動などロータリー財団を中心にしたボランティア活動一色になっていると思います。先日、メルボルンでの国際大会に参加して非常に楽しい思いをしましたが、一方で何か物足りないなという感じを抱いたことも事実です。ボランティア活動を決して悪いというつもりはありませんが、ともするとロータリーの源流であり、本流であるべき職業奉仕の重要性というのは、ロータリーソングのみに留

まりかねないという強い危機感を私は持っています。ぜひ、我がクラブだけでも偏った潮流に流されないように、しっかり足元を固めていきたいものだと感じています。

最後に、今後の皆さまのご健勝とご活躍を祈念いたしまして、最後のご挨拶とさせていただきます。本当に1年間ありがとうございました。

#### ◇鬼田知明幹事挨拶



皆さん、こんばんは。最終夜間例会にご参加いただきありがとうございます。私の54年間の人生の中で、これほど短いと感じた1年はありませんでした。例会が終われば楽しい週末のはずが、ロータリーのことがあったり、私生活で何かがあると、またすぐに次の例会。当初は、これが1年間続くのかと思うと、幹事って本当に大変な仕事なんだと感じましたが、半年が過ぎた頃には、何となくペースを掴み、仕事が十分ではありませんが、できていたのではないかと感じています。

先ほどの会長挨拶にもありましたが、2年

前、食事をしながらロータリーのことを教えていただきながら、しっかりしなければいけないなと思ったと同時に、この1年で、自分自身、大きく成長できたのではないかと感じます。

1番は、やはり、浦田会長に感謝とご苦勞様でしたということをお伝え、理事・役員の方、会員の皆さま、この1年ご協力いただきありがとうございました。今日で最後となりますが、充実したこの1年を心に刻んで、次年度からも積極的に、例会や行事には参加して、東クラブの一員として楽しんでいきたいと思っています。どうぞよろしくお願いたします。1年間、お世話になりました。ありがとうございました。

◇ピアノの小笠原貴美子さんにお礼をお渡ししました。

◇事務局の河野さんと近森さんにお礼をお渡ししました。

◇中平直前会長、西内直前幹事より浦田会長、鬼田幹事に記念バッチを贈呈

◇浦田会長、鬼田幹事より吉永次期会長、中西次期幹事に引き継ぎバッチの贈呈。



### ◇吉永光男次年度会長挨拶



皆さん、こんばんは。浦田会長、鬼田幹事、1年間ご苦勞でございました。早いもので来週から次年度が始まります。十分に準備もできていなくて心配もしているところですが、「なるようにしかならん」とも思っています。

ロータリーには「ロータリー家族」という言葉があります。これは、ロータリーに関わる人、全てが家族だということです。クラブの皆さん、水曜日の方々、ピアノの小笠原先生、事務局のお2人も家族です。家族というのは助け合えないといけません。また、出来の悪い子は可愛いと昔から言われています。あまり出来の良くない、ふわーっとした爺さんですが、皆さん、次年度、どうぞよろしくお祈りします。

高知東RCの発展と水曜会の発展、そして、本日ご出席の家族の皆さんのご健勝、ご多幸をご祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。

### ◇中西克行次年度幹事挨拶



次年度、吉永会長の下で幹事を務めます中西克行です。浦田会長、鬼田幹事、1年間お疲れ様でした。私は入会してちょうど10年ですが、今年、副幹事として1年間務め、これまで大した勉強もしてこなかったことを反省しながら、いろいろ勉強できるいい機会をいただいたと考えています。

ただ、業務の都合でこのところ出張が多く、1カ月の半分は外に出ている状態です。今後、できるだけ水曜日は外して出張を組んでいきたいと考えていますが、次年度副幹事の中越さん、直前幹事の鬼田さんには、お世話をかけることがあるかと思えます。どうか助けさせていただきますよう、よろしくお祈りいたします。

精一杯務めてまいります。役員・理事の皆さま、各委員長の皆さま、委員会の皆さまにも助けていただくことも多いと思えます。皆さまのご協力を得ながら、会長を盛りたて、ひいては高知東RCを盛りたてていきたいと思っています。1年間、どうぞよろしくお祈りいたします。



# ニコニコ箱

- ・浦田健治 1年間お世話になりました。新年度からは新しい布陣で頑張ってください。
- ・鬼田知明 西森大さん、先日の野外レクリエーションはおかげ様で楽しい1日でした。会員の皆さま、1年間お世話になりありがとうございました。吉永さん、中西さん、1年間じっくりとお楽しみください。陰ながら応援しています。
- ・吉永光男 次年度「家族やき」よろしくお

願いたします。

- ・中西克行 浦田会長、鬼田幹事、お疲れ様でした。次回から皆さま、よろしく願い申し上げます。
- ・西内俊介 浦田会長、鬼田幹事、1年間お疲れ様でした。会長はまだやりたがっているように見えますが、鬼田さんは、本当にほっとしていると思います。ゆっくり休んでください。
- ・福岡満喜子 日曜日のレクリエーション、楽しく過ごさせていただきました。親睦委員の皆さま、お世話になりました。

## ■高知東RC当面の日程

- 7月19日(水) 各委員会発表  
役員会
- 7月26日(水) ロータリー休日
- 8月2日(水) 定例理事会
- 8月9日(水) 休会 (お盆休み)

- 8月23日(水) 第3回クラブ協議会  
(例会終了後)
- 8月30日(水) 時間変更例会  
(ザクラウンパレス)  
役員会 (例会前)

# 野外レクリエーション

2023年6月25日(日) 於：倉敷市



## ● ニコニコ箱 ●

	ニコニコ	チビニコ	合計
先週まで	1,594,711円	9,633円	1,604,344円
6月28日	0円	0円	0円
今期の累計	1,594,711円	9,633円	1,604,344円

## ● 出席率報告 ●

	総数	出席	欠席	マイク メック	HC出席率	出席率
6月28日	<sup>-4</sup> 55	44	3	4	80%	94.12%
6月14日	<sup>-4</sup> 55	45	0	6	81.82%	100%

- 会長／浦田健治 ●幹事／鬼田知明 ●雑誌会報委員／森田倫光・松本隆之・土居祐三
- 例会日／毎週水曜日12:30PM～1:30PM ●例会場／ザクラウンパレス新阪急高知 (088)873-1111
- 事務所／高知新聞放送会館6階 〒780-8572 高知市本町3-2-15 直通 (088)824-8660
- ホームページアドレス(PC・携帯共通) <http://www.kochi-east-rc.com>
- メールアドレス 事務局/hcrc@coffee.ocn.ne.jp 広報IT委員会/info@kochi-east-rc.com